

Communication N° 15 - 2015 au Conseil communal

Séance du 30 septembre 2015

**Extension de l'accès à la déchèterie des Gavardes afin de
décharger la déchèterie de la Perraudettaz
Phase test**

Madame la Présidente,
Mesdames et Messieurs les Conseillères et Conseillers,

A partir de cet automne, les habitants domiciliés au Nord du bd de la Forêt pourront accéder à la déchèterie des Gavardes qui se situe à la Claire-aux-Moines, sur la commune de Savigny. Cette mesure est prise à titre d'essai pour désengorger la déchèterie de la Perraudettaz pendant une phase de test d'un an. La Municipalité étudie actuellement d'autres solutions afin de la décharger. Si cette mesure rencontrait le succès escompté, elle pourrait être maintenue au-delà d'une année et, à l'avenir, être étendue à un plus grand nombre d'habitants.

AU NOM DE LA MUNICIPALITE

Le syndic



G. Reichen



Le secrétaire



Ph. Steiner

Pully, le 30 septembre 2015